

Antrag Nr. 10-O-17-0004
SPD-Fraktion

Betreff:

Landschaftsschutzgebiet - Eilantrag

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Kloppenheim folgende Fragen in Zusammenhang mit dem Anhörungsverfahren zur Ausweisung eines Landschaftsschutzgebietes „Stadt Wiesbaden“ zu beantworten:

1. Aus welchem Grund ist das Anhörungsverfahren zu diesem Thema, welches im Mai 2009 eingeleitet wurde, wieder zurückgezogen worden?
2. Aus welchem Grund erfolgte die Einbindung des Ortsbeirates Kloppenheim so kurzfristig, so dass der Ortsbeirat sich vorher nicht mit den Unterlagen vertraut machen konnte?
3. Aus welchem Grund erfolgte die Einladung der Ortsbeiräte zu der Informationsveranstaltung so kurzfristig, und warum wurden die Informationen nicht direkt ausgehändigt?

Wiesbaden, 08.02.2010